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Добрый день, коллеги. Сегодня проводим заседание Правительства, и на 

повестке у нас бюджет Ивановской области на 2022 год и на плановые 2023-

2024 года.  

Я хотел вначале поблагодарить, прежде всего, за работу Правительство 

(Ивановской области) вместе с депутатами (Ивановской) областной Думы. Такая 

совместная слаженная работа на протяжении нескольких лет позволила нам 

радикально сократить государственный долг. За последние три года 

государственный долг сократился почти на 6 млрд рублей, или почти на 40%.  

Сегодня, на конец 2021 года, он составляет чуть более 10 млрд рублей. Хочу 

отметить, это впервые за много лет, у нас коммерческий долг, кредиты 

коммерческих банков, мене 5%. При том, что планка Министерства финансов 

(Российской Федерации) гораздо больше, она позволяет нам брать 

дополнительные деньги. Что это дало? Это дало нам всем вместе то, что мы 

можем дополнительные ресурсы направлять на важные для людей сферы.  

В бюджете более 60% расходов направлено именно на социальную сферу, 

она, безусловно, остается самой важной для наших жителей. Мы сохраняем все 

меры социальной поддержки граждан. Как и в прошлом году, без дефицита 

предусмотрели программу бесплатной медицинской помощи. В рамках 

программы модернизации первичного звена здравоохранения, проще говоря, это 

ФАПы, поликлиники – у нас почти 900 млн рублей на 2022 год предусмотрено, и 

предусмотрено обновление самих медицинских организаций, дополнительное 

оборудование и обеспечение, конечно, автомобильным транспортом.  

По проекту «Решаем вместе» продолжим обустройство детской медицины. 

Отдельно хочу отметить, что те инициативы жителей, которые мы обещали 

поддержать в ходе предвыборной кампании, прошедшей этим летом и в сентябре, 

эти инициативы должны быть профинансированы в полном объеме.  

Я напомню, о чем идет речь. Это, во-первых, продолжение программы 

асфальтирования территории детских садов, это продолжение программы 

установки современных спортивно-игровых площадок в детских садах, это 

благоустройство спортивных залов школ, теперь и в больших городах. В два раза 

мы по просьбе жителей увеличили программу  поддержки местных инициатив, 

где люди сами определяют ,на что будут потрачены деньги в их дворе, там, где 

они живут. Программа оказалась очень востребованной, и мы, еще раз повторюсь, 

по просьбе жителей наших увеличили ее в два раза, с 50 до 100 млн рублей. 

Я думаю, сегодня будут и другие предложения, мы их все сегодня обсудим. 

Основные параметры бюджета доложит Любовь Васильевна Яковлева, 

пожалуйста. 


